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Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon anlässlich der Eröffnung des Pündericher Weinfestes am Samstag den 18.08.2007 



Ich freue mich, Sie im Namen aller Ehrengäste zum diesjährigen Weinfest in meinem Heimatort Pünderich begrüßen zu dürfen.
Der Einladung sind wir auch in diesem Jahr wieder sehr gerne gefolgt, denn erstens pflegen wir eine gute Freundschaft
unter den Bürgermeistern und treffen uns gerne bei den Weinfesten der Region, zum zweiten ist das Pündericher Weinfest
bekannt für hervorragende Weine und eine beeindruckende Schatzkammer, und zum dritten stimmt das Ambiente hier am
Moselufer, am Fuße der Marienburg und die Pündericher Weinkirmes bietet ein abwechslungsreiches Programm und gute
Musik garantiert tolle Stimmung an allen Tagen.



Während morgen beim XVI. Feuerwehrtag der VG Zell Feuerwehruniformen dominieren, steht Pünderich heute und an den
anderen Weinfesttagen ganz im Zeichen des Weines. Nirgends schmeckt der Moselwein besser, als hier, wo er
angebaut wird, in einem der anerkannt schönsten Dörfer an Mosel (etwas Lokalkolorit sei mir ja verziehen), mit dem Blick
auf die Weinberge, im Kreise der Winzer und der bezaubernden Weinmajestäten an unserer Seite.



Mein Heimatort zeigt sich heute von seiner besten Seite. Die Sonne lacht, der Festplatz und das ganze Dorf sind festlich
geschmückt. Aber auch, weil so viele Menschen mit ihrer Verbundenheit zum Wein und zur Gemeinschaft zum Gelingen
des Festes beitragen. Sie sind eingeladen, die hervorragenden Weine der letzten Jahrgänge zu probieren, aber auch
dazu, Freunde zu treffen, zum Plaudern, zum Mitmachen. 



Hinter so einem Event stecken viel Einsatzbereitschaft, viel Kreativität und viel Elan. Deshalb möchte ich auch Allen ganz
herzlich danken, die Zeit und Energie in die Festvorbereitung gesteckt haben und die jetzt bereitstehen, damit das
Weinfest  ein voller Erfolg wird. Ohne sie könnte ein solches Fest nicht stattfinden. 



Ihnen Allen gilt daher ein herzliches Danke &ndash; Schön für Ihr Engagement.



Mein Dank gilt aber auch der Pündericher Winzerschaft. Unsere Winzer erhalten mit ihrer Arbeit nicht nur ein
Jahrhunderte altes Kulturgut &ndash; den Wein &ndash;, sondern auch eine einzigartige Kulturlandschaft mitten in
Europa.



Im Wein und ganz besonders im Riesling spiegelt sich die Vielfalt unserer Region wider. Der Wein bedeutet ein Teil
unseres Lebens, ein Teil unserer Seele. Er zeigt unsere Lebensfreude und unsere Gastfreundschaft, er belebt den Geist
und beflügelt die Phantasie.



Greifen Sie zu, liebe Gäste, machen Sie von dem reichhaltigen Angebot, das Ihnen Schatzkammer und Weinbrunnen
bieten, rege Gebrauch. Ich wünsche Ihnen, verehrte Gäste, liebe Pündericher, schöne Stunden hier in Pünderich und beim
Pündericher Wein. 
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